

TIFLEX



10 rue de la 1ere armée Française
Rhin Danube
01450 PONCIN
France

Téléphone: +33 (0)4 74 37 33 33

Fax: +33 (0)4 74 37 33 45

Site: <http://www.tiflex.com>

Catégorie:	Industriels
Activités:	Décoration finition assemblage
Marchés:	Automobile, multimarchés
Région:	Auvergne-rhône-alpes
Adhérent depuis:	2013

Impression, marquage

"Créée en 1897, Tiflex SA est réputée pour son agilité et sa capacité à s'adapter aux besoins spécifiques de chacun de ses clients, dans les domaines du marquage et de la tracabilité, de la sérigraphie et de l'impression numérique. Fabricant et distributeur, Tiflex est actif dans plus de 70 pays, et offre services et solutions à plus de 7000 clients. L'entreprise, dont le siège social est implanté à Poncin, entre Lyon et Genève, emploie 170 collaborateurs investis dans la recherche et le développement de technologies innovantes. "

"Founded in 1897, Tiflex SA is renowned for its agility and ability to adapt to the specific needs of each of its customers in the fields of marking and tracability, screen printing and digital printing. As a manufacturer and distributor, Tiflex is active in more than 70 countries, offering services and solutions to over 7,000 customers. Headquartered in Poncin, between Lyon and Geneva, the company employs 170 people who are committed to the research and development of innovative technologies. "